# Por superación de C.A. aboga el Pdte. Carazo

París, junio 9 (AP). El presidente costarricense Rodrigo Carazo dijo hoy aquí que Centroamérica lucha rodrigo Carazo dijo hoy aquí que Centroamérica lucha actualmente por lograr su desarrollo y su independencia frente a lo que describió como influencia de "naciones hegemónicas que pretenden el dominio de la región".

gion". El mandatario ofreció hoy un conferencia de prensa en el marco de su visita oficial a Francia, que incluye mañana una entrevista con el presidente Valery Gis-

card D'Estaing.

Al referirse a su reunión con Giscard, el mandatario costarricense anunció que explicará la situación actual por la que atraviesa la región centroamericana, escena-rio de cruentas luchas políticas.

"Centromérica es un región cuyos países, desde lejos, parecen muy similares, pero a pesar de compartir caparteen muy similares, pero a pesar de compartir car-racterísticas comunes, cada nación presenta una si-tuación muy diferente", dijo Carazo. "Somos parte de una región empeñada en grandes es-fuerzos. Hay problemas políticas y económicos y otros que tratan de menoscabar su existencia", agregó.

A su juicio, en Centroamérica se libran dos luchas: una interna, por la superación de los pueblos y otra externa, que procura evitar la influencia de las potencias internacionales

Somos victimas de la interferencia de naciones hegemónicas que pretenden en dominio de la región, o por lo menos, intensificar su influencia política", dio Cara-

Pasa a la página 31



#### AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERREMOTO. TERREMOTO. Sin procedencia, junio 9 (AP). Mapa de la zona de Mexicali, México, en donde un sismo destruyó ayer 50 viviendas rurales. El viviendas rurales. El temblor se registró en Los Angeles, California.

#### Misión de EUA visita Junta de Nicaragua

Managua, junio 9 (DPA). Una misión del go-bierno norteamericano, compuesta por tres congresistas demócratas se encuentran en Nicaragua, conociendo el proceso Pasa a la página 26

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EXHIBICION. Atlanta, Georgia, junio 9 (AP). Carla Agnello flexiona sus múscu-Agnello nexiona sus muscu-los durante una exhibición el sábado de físico-culturismo femenino, incluida en el concurso ofi-cial "Mr. Georgia".

#### Altibajos en la Bolsa de N. York

Nueva York, 9 junio (AP). Los precios de las acciones experimentaron hoy altibajos al concluir una reanimación que los llevó a su mayor nivel en

tres meses. El gobierno informó de una pronunciada declinación en las ventas de nuevas viviendas, un

nuevo indicio de recesión.

Un pequeño, Banco de
St. Louis, el Southwest Pasa a la página 26

## Terremoto deja daños v heridos en Mexicali El terremoto que se sin-tió en el Sur de California

Mexicali, (Mexico), ju-nio 9 (UPI). Un fuerte terretomoto de 6,4 grados en la escala de Richter, conmovió a la ciudad fronteriza de Mexicali, dejan-do 100 heridos y un centenar de casa destruidas en sus alrededores, informaron how funcionarios loca-

les.
Un portavoz de la Cruz
Roja Mexicana dijo en Mexicali que 100 personas fueron tratadas por heri-das. No hubo muertes según los primeros infory Arizona en Estados Uni-dos, destruyó 100 casas del v alle u bicado 40 kilómetros al Sudeste de Mexicali, que produce al-godón, maíz y trigo.

Los funcionarios dijeron que parte de los canales de riego del valle fueron ro-tos por el terremoto, pro-vocando inundaciones.

Temblores posteriores afectaban hoy toda el área, tras el terremoto ocurrido a las 8:28 de

## Gobierno combatirá la

San José, junio 9 (DPA). El ministro del Interior de Guatemala, Donaldo Al-varez, dijo que el gobierno de su país está dispuesto a combatir, perseguir y de-sarticular cualquier frente de organizaciones guerrilleras, sin impor-tarle quienes los integran.

El diario costarricense "La Nación" publica hoy una entrevista con el alto

Agregó que, por el contrario, en el área rural son repudiados "debido a



inaugural de la reunión de ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), hoy aquí. Durante la reunión se discutirá fijar los precios uniformes de petróleo. Irán redujo su producción debido a las sanciones económicas impuestas por Occidente.

## Precios razonables de petróleo discute OPEP

Argel, junio 9 (AP). El presidente argelino Chadli Benjedid abogó hoy un enfoque militante al abrir la reunión sobre precios de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), mientras los principales miembros an-ticipaban el rechazo de una propuesta de transac-

Fuentes de la conferencia pronosticaron que, de no mediar inprevistos, la no mediar inprevistos, la reunión concluiría sin acuerdo sobre un precio unificado para el crudo de exportación y el ministro de Petróleo de Kuwait, Alí Khalifa Al-Sabah, dijo que probablemente los precios continuarían igual de aho-

ra.
El presidente argelino expresó que "nuestro or-ganización debe evitar el desperdicio de nuestro material estratégico: el petróleo.

"Debemos fijar precios razoanbles, precios que permitan desuadir a los importadores de que sigan con el despilfarro". Esta declaración fue in-

terpretada como un abier-ta invitación a los trece miembros de la OPEP a reducir su producción y aumentar los precios.

El ministro de Petróleo de Arabia Saudita —el de Arabia Saudita —el mayor exportador de cru-do del mundo—, el jeque Ahmed Zaki Yamani, dijo después del discurso que era pesimista en cuanto a la posibilidad de llegar a

na posibilidad de fiegar a un acuerdo.

Yamani es presionado por otros miembros de la OPEP para que su país aumente su actual precio de 28 dólares el barril a 32, para poner fin a la disparidad reinante en la OPEP en ese aspecto

Pero Libia, Irán, Argelia, Nigeria y otros considerados intransigentes propugnan un nivel mucho más alto. Argelia vende su petróleo a 38,21 dólares el barril, el precio más alto de la OPEP.

"Estoy seguro que concluiremos igual que en Caracas", dijo a los reporteros tras el discurso de Benjedid, el ministro de Petróleo iraní, Alí Akbar

### Revés de comunistas en comicios de Italia

Roma, 9 junio (AP). Los comunistas italianos, que forman el partido marxis-ta más numeroso de occidente, parecen haber sufrido otra importante derrota en las elecciones regionales y municipales, caracterizadas por la ma-yor abstención de votantes de la postguerra. Los resultados iniciales

de la votación de ayer y hoy, revelaban una pérdida de más de dos por ciento para los comunistas y favorecían al Partido Demócrata Cristiano del primer ministro Frances-co Cossiga y a los Socialistas, sus socios en la coalición gobernante e in-tegrantes del tercer partido en importancia de Italia.

Aunque no estaban en juego posiciones en el go-bierno nacional, los comicios eran considerados un

voto de confianza al gabinete de tres meses. Los comunistas habían pedido la renuncia del gobierno, al que acusaban de no haber sido capaz de lidiar con los graves problemas del terrorismo urbano y la

inflación.
"Los resultados de la elección fortalecen al gobierno e implican que la tenaz oposición comunista no rinde", dijo Oscar Mammi.

Los comunistas habian desplegado una larga y vi-gorosa campaña en un intento por recuperar terre-no perdido. Tras una espectacular ganancia electoral de siete por ciento en las elecciones nacionales de 1976, los comunistas perdieron cuatro puntos porcentuales en la del año pasado y declinaron a un 31.8 por ciento del total de

al cerrar la edición

## guerrilla en Guatemala

funcionario guatemalteco citado, en la que Alvarez asegura que ningún fren-te, ni célula guerrillera tiene apoyo de los diversos grupos de ciudadanos guatemaltecos.

que únicamente llegan a las comunidades a aterro-

rizar a sus habitantes'

EXPLOSION. Golfo de México, junio 9 (AP). Naves de bomberos arrojan agua sobre una plataforma de la compañía petrolera "Marathon" luego de una explosión

ocurrida ayer. Cinco personas resultaron heridas en el siniestro en la estructura flotante, a cien millas de la costa de Texas-Louisiana.